

# COMUNICADO

**COMUNICADO N° 804**  
**Lunes, 9 de mayo de 2022**

## **Uso de mascarillas en espacios cerrados es obligatorio: ministro Sucre**

El Ministerio de Salud (Minsa), se mantiene vigilante ante el aumento de casos positivos en el país, por ello se reitera el llamado a la población de continuar con el uso correcto de la mascarilla, indicó este lunes el titular del ramo, Luis Francisco Sucre.

“No se debe confundir la eliminación de las mascarillas en espacios abiertos, pues en sitios cerrados donde no se garantiza el distanciamiento físico, al igual que en las oficinas o lugares cerrados donde no hay una buena ventilación el uso de la mascarilla es obligatorio”, recalcó.

Finalmente, mencionó que la capacidad hospitalaria en el país es estable, al tiempo que se buscan los mecanismos para disminuir el aceleramiento de la nueva ola de contagios y que el país continue avanzando.

Sucre sostuvo este lunes, una reunión con su homóloga de Educación Maruja Gorday, quienes reiteraron que a pesar de los casos registrados en algunos planteles educativos el año lectivo se mantiene y se reforzará el trabajo con los regionales de ambos ministerios en temas de trazabilidad y contención del virus.

## **Positividad se mantiene superior al 20%**

En su informe de hoy lunes 9 de mayo el Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsa) reveló que en las últimas horas se detectaron 1,359 nuevos casos positivos, para una positividad del 22.4%.

Además, el informe detalló que en las últimas 24 horas se registró una defunción a causa del virus, por lo que la suma de fallecidos en Panamá a causa del COVID-19 alcanza para hoy un total de 8,194 para una letalidad de 1.0%.

Los corregimientos y distritos con mayor número de casos positivos en las últimas horas son: Chitré, Rufina Alfaro, Juan Díaz, Penonomé y San Francisco.

En Panamá se contabilizan a la fecha 789,830 casos acumulados de la Covid-19 y 767,904 personas recuperadas. Se aplicaron 6,080 pruebas nuevas, mientras que los casos activos suman en todo el país 13,732 de los cuales 13,577 están en aislamiento domiciliario y 155 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 13,548

# COMUNICADO

en casa y 29 en hoteles. Los hospitalizados son 136 en sala y 19 en UCI.

Igualmente, Epidemiología del Minsa precisa que en mundo se registran 517,376,989 casos acumulados confirmados de la Covid-19; además, de 460,875,048 de personas recuperadas y 6,276,719 de defunciones para una letalidad de 1.2%.

## Operación PanavaC-19 mantiene proceso de vacunación en todo el país

Esta semana la Operación PanavaC-19 que lidera el presidente Laurentino Cortizo C. vacunará en los circuitos 8-1, 1-1, 8-7, 12-3 (Comarca Ngäbe Buglé).

Igualmente, se mantendrá en paralelo la vacunación en todos los centros y policentros del Minsa a nivel nacional y policlínicas de la CSS, al igual que en centros comerciales como Soho Mall, Terminal de Transporte de Albrook, Alta Plaza, Metro Mall y Los Andes Mall.

## Más de 410,000 dosis de vacuna pediátrica han sido aplicadas

Paralelamente el informe diario emitido por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) informó que a la fecha en el país se han aplicado 8,106,536 dosis contra la Covid-19; de las cuales 3,468,719 primera dosis; 3,084,578 segunda dosis, 11,103 terceras, 2,169 cuartas, 1,530,426 refuerzo 1 y 9,541 refuerzos 2.

Mientras que de las dosis pediátricas a la población entre 5 y 11 años se han aplicado 410,589 dosis.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).